



Sitzungsprotokoll

Datum: 06.03.2015 **Sitzung eröffnet:** 17:04
Protokollant: Jeannine Schmacka **Sitzung geschlossen:** 18:48

Aus Gründen der leichteren Lesbarkeit wird nachfolgend auf eine geschlechtsspezifische Differenzierung, wie z.B. Teilnehmer/Innen, verzichtet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung jeweils für alle Geschlechter.

Anwesenheit

- | | | |
|---|--|--|
| <input type="checkbox"/> Alexander Graul | <input checked="" type="checkbox"/> Jonas Kock am Brink(kommt um 18:06) | <input checked="" type="checkbox"/> Markus Heyder |
| <input type="checkbox"/> Andreas Püschel | <input type="checkbox"/> Jordy Rinaldi | <input checked="" type="checkbox"/> Merlin Engel |
| <input type="checkbox"/> Anton Semjonov | <input type="checkbox"/> Kathleen Kneschke | <input type="checkbox"/> Nadja Kenndoff |
| <input type="checkbox"/> Antony Sotirov | <input type="checkbox"/> Kaspar Eucken | <input checked="" type="checkbox"/> Nicola van Elten |
| <input type="checkbox"/> Benedikt Hertel | <input checked="" type="checkbox"/> Laura Gelpke | <input type="checkbox"/> Peter Schlieker |
| <input type="checkbox"/> Charlotte Geier | <input checked="" type="checkbox"/> Laura Schmidt (verlässt den Raum um 17:44) | <input checked="" type="checkbox"/> Sebastian Schlaadt |
| <input checked="" type="checkbox"/> Eduard Rode | <input type="checkbox"/> Lucca Jordan | <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Andersek |
| <input type="checkbox"/> Fabian Hein | <input type="checkbox"/> Lukas Heuer | <input checked="" type="checkbox"/> Till Staude |
| <input type="checkbox"/> Hannah Weyer | <input type="checkbox"/> Marc Lüdcke | <input checked="" type="checkbox"/> Tim Jalas |
| <input type="checkbox"/> Hendrik Brüggemann | | <input checked="" type="checkbox"/> Torsten Schramm (kommt um 17:10 und geht um 17:50) |
| <input checked="" type="checkbox"/> Jeannine Schmacka | | |

Gäste: Jessica Sander, Ferdinand Kieckhäfer, Daniel Greve

0 Protokolle beschließen

Protokoll vom 28.01.2015 wird noch nicht beschlossen.

Anmerkung zum Protokoll:

- Till ändert den Inhalt
- Laura korrigiert die Rechtschreibung

1 ToDos der Vergangenheit

Andreas erarbeitet das Ausleihformular für den Glühweinkocher(etc.) *Noch in Arbeit.*

Nicola sagt dem Gebäudeservice Bescheid

Maja übernimmt <3

Betreutes lernen Termine auf der HP



Erledigt

Mechatronik-Wechsel

Wird aufgeschoben

Till, Jessica, (Andreas) erstellen einen Studienplanvorschlag für Schmitz' GES Idee (Long Term)

Ist geschehen, noch kein Feedback

Jessica, Theresa erarbeiten einen Vorschlag für einen Satz, der auf die TU Website kommt, bzgl. Werbung GES+

Steht aus

Jessica schreibt noch einen Satz für die TU Homepage bzgl. Akkreditierung

Steht aus

Jessica, Theresa schreiben eine Akkreditierungs-Info Mail für alle Semester

Erledigt

Till spricht Profs an für eine englisch deutsche Vokabelliste

Ist noch nicht geschehen, Till übernimmt nur für KL

Till fragt Frau Preuß ob Sie „Psychologin“ für englisch Sprachige machen könnte/wollte.

Übernimmt evt. Fabi?

Till schickt Lisa Andresen die Präsentation des Schnupperstudiums zu.

Erledigt

Till, Andreas gehen zur Präsentation

Nein

Jessica schreibt in die AIW und GES Gruppen: Zur Neuanmeldung & Semesterbeitrag

Steht aus

Till geht zum Studierendenservice

Till war dort → Bericht kommt

Benedikt wertet den Doodle aus

Ist erledigt

Jessica schreibt in die Facebook Gruppe, dass der Beitrag bis zum 15. März überwiesen sein muss

s.o.



2 Berichte

2.1 Bericht GK

Siehe GK Protokoll (Anhang)

2.2 Bericht OE-Konto

Merlin berichtet:

- Auf das OE-Geld wird noch gewartet
- Datei in der Dropbox zu WDI

3 Tagesordnungspunkte

3.1 Physik Tutor

Ein Physik Tutor bietet sich freiwillig an, nur englischsprachig, was problematisch sein könnte, andererseits wird ein Physik Tutor gesucht.

Daniel bucht einen Raum für ihn, er wird aber nicht angestellt.

3.2 Zukunft des ZLL

Montag 16.3.15 14:00-16:00 Uhr ist ein treffen,

Ferdinand geht zum Treffen.

3.3 Campus App

Wollen wir für die Campus APP werben?

Wollen wir nicht, da es im Zusammenhang mit zu viel Werbung steht.

→Keine Kooperation

3.4 KL III, IV

Maschinenelemente Klausuren KL 3,4 wurde für die Vertiefung MEDING verdeutlicht.

3.5 Mathe Vorkurs

Jost macht wieder mit. Er soll Gelder diesmal vorher beantragen.

Till schreibt ihm eine E- Mail.

3.6 Sommerfest

Findet statt wie jedes Jahr; der Kicker soll wieder dort sein, sofern der TK(Krankenkasse) ihn stellt.

Jonas geht zu Maja und erkundigt sich dahingehend.



3.7 Lagerraum

Jonas hat mit Labiba geredet. Es gibt noch nicht viele Infos, aber wenn wir die Chance auf ein Lager bekommen, soll es von oben nach unten verlagert werden.

Antrag auf 5m²

Soll beim Vorsitzendestreffen am 25.03.15 (um 15:00 Uhr) angesprochen werden, **Spaddel geht hin.**

3.8 Verbesserung der Lehrevaluation

Dafür finden treffen statt, Anmeldung ist bis zum 13.03.

Do 26.03 (9-11 Uhr) **Jonas geht hin, unter Vorbehalt.**

Mi 15.04 (14-16 Uhr) **Jessica geht hin.**

Fr 17.04 (10-12 Uhr) **Till geht hin.**

Alle treffen in finden in E 4033 statt.

3.9 Akkreditierungsmail

Jessica und Theresa haben einen Mail- Entwurf rumgeschickt um die Ersties zu informieren über den Stand zur Akkreditierung.

Es soll ergänzt werden, dass bei einer Akkreditierung wahrscheinlich keiner nach dem Datum dieser fragt.

3.10 Mail von Thilo

Es geht um Pflichtanmeldung und Abmeldefrist.

Unser Meinungsbild wird weitergegeben, soll auch beim Vorsitzendentreffen angesprochen werden

Abstimmung : Verkürzung der Abmeldefrist auf 2 Tage

13 Dafür

2 Dagegen

Pflichtanmeldung bei Ersties sollen beibehalten werden.

3.11 WDI / OE

Merlin wird für diese OE nicht dabei sein. Ein Hauptverantwortlicher wird beim nächsten Treffen gesucht.

Eventuell soll eine Alternative für Stein gesucht werden. Thomas kümmert sich darum.

3.12 Mathe I

Die Durchfallquote bei dieser GES Mathe 1 Klausur war hoch (74%)

Till geht mit Timo zu Prof. Escuti und redet mit ihm darüber.



3.13 Wahlen

Bis zum 10.04.2015 ist die Frist zur Aufstellung, wer Interesse hat, soll sich aufstellen lassen

3.14 Sommerfahrt

14.-17. Mai, selber Ort wie zuvor

4 Verschiedenes

Bei weiteren Anliegen E-Mails rumsenden, sonst ist die nächste Sitzung nach der Vorlesungsfreien Zeit.

AUFGABEN:

Andreas erarbeitet das Ausleihformular für den Glühweinkocher(etc.)

Mechatronik-Wechsel

Wird aufgeschoben

Till, Jessica, (Andreas)erstellen einen Studienplanvorschlag für Schmitz' GES Idee (Long Term)

Ist geschehen, noch kein Feedback

Jessica, Theresa erarbeiten einen Vorschlag für einen Satz, der auf die TU Website kommt, bzgl. Werbung GES+

Jessica schreibt noch einen Satz für die TU Homepage bzgl. Akkreditierung

Jessica schreibt in die AIW und GES Gruppen: Zur Neuanmeldung & Semesterbeitrag

Till spricht Profs an für eine englisch deutsche Vokabelliste

Ist noch nicht geschehen, Till übernimmt nur für KL

Till fragt Frau Preuß ob Sie „Psychologin“ für englisch Sprachige machen könnte/wollte.

Übernimmt evt. Fabi?

Till ändert die Inhaltlichen, Laura die Rechtschreibfehler des letzten Protokolls.

Daniel bucht einen Raum für den Physik Tutor.

Ferdinand geht zum ZLL-Treffen.

Till redet mit Prof. Escuti zwecks Mathe I Klausur.

Jessica, Jonas und Till gehen jeweils zu einem Treffen für die Lehrevaluationsverbesserung.

Jonas erkundigt sich bei Maja wegen des Kickers für das Sommerfest.

Till schreibt eine Mail an Jost zwecks Mathevorkurs.

Thomas sucht nach Alternativen für die Location der OE-Fahrt.